

# M. et Mme Jean SERRIERE ont présenté un film sur les pays nordiques aux "Amis de La Seyne Ancienne et Moderne"

Les Amis de La Seyne ancienne et moderne se sont retrouvés dans la salle des fêtes de l'hôtel de ville, pour assister à la dernière manifestation culturelle en salle. Malgré l'heure inhabituelle, plus de soixante membres de la société des « Amis de La Seyne » avaient répondu à l'invitation qui leur avait été envoyée, pour assister à la projection du film de voyage de M. Jean Serrière.

Avant que cette projection commence, M. Alex Peire, président de la société des « Amis de La Seyne », fit une rétrospective sur les manifestations culturelles du cycle 1971-1972 et ainsi, il nous remit en mémoire les conférences de ce cycle :

« Avec M. Francis Gutton nous avons franchi les Pyrénées jusqu'à Saint-Jacques de la Poste... »

Mme Abril nous a fait découvrir la Normandie et la Grande-Bretagne à travers la vie et les aventures de Guillaume le Conquérant...

M. Maurice Godet nous a entraînés à la découverte des Incas du Pérou, avec leur civilisation, leurs légendes et leurs totems...

M. Zaccari nous a dévoilé les secrets de la forêt avec toutes ses beautés mais aussi avec tous les dangers qui la menacent et risquent de la conduire sous peu à sa destruction totale...

M. Eugène Arnéodo a fait vibrer notre sentiment de provinciaux en nous contant la vie trop courte, mais combien mouvementée et riche d'exemples du conventionnel Charles, Marie Barbaroux descendant directe d'une vieille famille d'Ollioules.

M. Robert Rebufa nous a conduits dans le domaine du rêve cher aux philosophes et aux psychanalistes pour y découvrir une fonction indispensable à l'équilibre psychique et physiologique de tout être pensant ».

Donc lundi dernier, les « Amis de La Seyne » allaient pouvoir assister à la septième et dernière



conférence de la saison. A propos de ce chiffre 7, au passage, M. A. Peire rappela l'importance qu'il tint dans l'histoire; dans la religion, dans les sciences. En effet, le chiffre 7 remonte aux connaissances astronomiques des Babyloniens; aux sept sages et aux sept merveilles du monde de l'Antiquité; aux sept sacrements

et aux sept péchés capitaux des catholiques et aux relations mystérieuses auxquelles les alchimistes rattachaient les sept planètes et les sept métaux.

Cette parenthèse fermée, M. A. Peire nous présenta le conférencier M. Jean Serrière, ingénieur électro-technicien, membre de la Commission électro-technique internationale, président du Club des radio-amateurs seynois et phliatliste averti.

C'est sans doute en voyant tous ces titres, que M. A. Peire pouvait déclarer :

« Lorsque je lis votre curriculum vitae, cher monsieur Serrière, lorsque je fais la somme de toutes vos connaissances, de toutes vos activités, de tous vos travaux et découvertes dans les domaines des diodes, des transistors et de l'électronique, ne suis-je pas en droit de vous comparer aux grands alchimistes des siècles passés

travaillant dans le secret de leur laboratoire à la création de nouvelles richesses ?

Mais contrairement au but que ceux-là recherchaient c'est-à-dire la domination du monde par la possession de l'or et des richesses, vos travaux, cher monsieur, sont tous orientés vers l'amélioration de l'individu, puis des civilisations par l'apport mystérieux, mais toujours certain des découvertes scientifiques ».

Cette présentation achevée, nous avons eu la joie de voir le film réalisé par M. et Mme Serrière lors d'un voyage qui les conduisit de France jusqu'au cap Nord, le pays où le soleil ne se couche pas... Ce film d'amateur, mais qui est en fait un reportage à travers l'Allemagne de l'Ouest, le Danemark, la Suède... nous a permis de découvrir d'une part l'aspect physique de ces pays et d'autre part de faire connaissance avec leurs coutumes et naturellement avec la vie de tous les jours.

Quant aux commentaires qui accompagnaient ces merveilleuses images, ils étaient assurés par M. Serrière et aussi par Mme Serrière, présente dans la salle. Leurs commentaires furent très simples, mais explicites, ce qui fut apprécié par les spectateurs et leurs applaudissements en furent le meilleur témoignage.

A la fin de la projection, les « Amis de La Seyne ancienne et moderne », se quittèrent sans oublier de se donner rendez-vous le dimanche 4 juin pour la sortie champêtre dans le Luberon et au cours de laquelle ils visiteront le magnifique château d'Ansoulis et le domaine du marquis de Sabran.

P.R.C.

NOS PHOTOS :

- 1) M. Alex Peire, Mme et M. Serrière.
- 2) Une vue de l'assistance.